

ANALISIS KOMPARATIF ANTARA LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN RASIO PROFITABILITAS DAN RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

by MARSELINA BETE KEHI

Submission date: 18-Apr-2021 07:06PM (UTC-0700)

Submission ID: 1380542226

File name: MARSELINA_BETE_KEHI_MANAJEMEN_-_Marselina_Bete_Kehi.docx (17.1K)

Word count: 979

Character count: 6429

ANALISIS KOMPARATIF ANTARA LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN
1
RASIO PROFITABILITAS DAN RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA
KEUANGAN PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

RINGKASAN

Evaluasi tingkatan keuangan sesuatu industri bisa dicoba dengan menganalisis laporan keuangan industri. Buat mengenali apakah kondisi keuangan industri dalam keadaan yang baik bisa dicoba bermacam analisa, salah satunya merupakan analisis rasio. Tujuan riset ini merupakan buat mengenali kinerja keuangan PT. Magnum Attack bersumber pada rasio profitabilitas, rasio likuiditas serta perbandingan antara rasio profitabilitas serta rasio likuiditas. Tata cara analisis informasi dalam riset ini merupakan kuantitatif ialah analisis didasarkan pada perhitungan dengan memakai rumus rasio yang sudah ditetapkan. Hasil riset ini menampilkan kalau kinerja keuangan pada PT. Magnum Attack bersumber pada rasio profitabilitas terletak pada posisi baik ataupun efektif, kinerja keuangan pada PT. Magnum Attack bersumber pada rasio likuiditas terletak pada posisi baik ataupun likuid serta perbandingan antara rasio profitabilitas serta rasio likuiditas menampilkan perbandingan ialah rata- rata rasio profitabilitas jauh lebih besar dari rata- rata rasio likuiditas, ialah rasio profitabilitas sebesar 448, 75% sebaliknya rasio likuiditas 308, 55%. Meskipun demikian dari perhitungan rasio profitabilitas serta likuiditas sama-sama menampilkan kinerja yang baik sebab rata- rata masih terletak di atas rata- rata industry.

Kata kunci: Profitabilitas, Likuiditas, Kinerja Keuangan.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Salah satu tujuan utama didirikannya industri merupakan untuk mendapatkan laba yang optimal. Tiap industri memiliki kinerja yang berbeda- beda sesuai dengan keahlian dari tiap komponen yang terdapat pada industri dalam membuktikan prestasi kerjanya. Sukses tidaknya industri dalam mempertahankan serta mencari laba bergantung pada manajemen keuangan. Kinerja ialah kegiatan dari tiap organisasi ataupun industri sepanjang periode tertentu. Kinerja keuangan industri bisa dinilai dengan memandang hasil dari laporan keuangan yang terbuat tiap periode. Tetapi dalam memperhitungkan kinerja keuangan tidak cuma dilihat dari laporan keuangan saja namun pula dapat dengan menganalisis laporan keuangan yang terdiri dari laba rugi serta neraca secara lebih mendalam. Analisis dalam laporan keuangan hendak membagikan arti yang lebih kompleks sehingga industri sanggup memperhitungkan baik buruknya kinerja keuangan yang terdapat didalam perusahaanya.

Bagi Hidayat, WW(2018: 2) laporan keuangan ialah sesuatu data terpaut keadaan keuangan sesuatu industri, dimana data tersebut bisa dijadikan selaku cerminan kinerja keuangan sesuatu industri. Laporan keuangan jadi berarti sebab pula membagikan data yang nantinya dipakai oleh pihak internal ataupun eksternal industri dalam pengambil keputusan. Sesuatu laporan keuangan hendak berguna untuk sebagian besar pengguna apabila data yang

disajikannya bisa dimengerti serta dipahami. Hendak namun, data dalam laporan keuangan belum begitu jelas serta tidak seluruh orang bisa memahaminya. Sementara itu interpretasi pengguna terhadap laporan keuangan hendak jadi bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan. Buat seperti itu dibutuhkan analisis laporan keuangan selaku alat bantu dalam mengartikan data- data yang disajikan dalam laporan keuangan sehingga jadi lebih gampang dipahami oleh pihak- pihak yang membaca serta membutuhkan data keuangan. Bagi Sawir(2005) dalam memperhitungkan kinerja keuangan serta prestasi industri dibutuhkan sebagian tolak ukur. Tolak ukur yang kerap dipakai merupakan rasio keuangan ataupun indeks yang menghubungkan 2 informasi keuangan yang satu dengan yang yang lain.

Rasio keuangan ialah aktivitas menyamakan angka- angka yang terdapat dalam laporan keuangan dengan metode membagi satu angka dengan angka yang lain. Perbandingan bisa dicoba antara satu komponen dengan komponen dalam satu laporan keuangan ataupun antar komponen yang terdapat diantara laporan keuangan(Kasmir, 112: 2012). Rasio keuangan yang dipakai dalam riset ini meliputi rasio profitabilitas serta rasio likuiditas. Rasio profitabilitas ialah rasio yang digunakan buat mengukur keahlian industri mendapatkan laba ataupun selaku dimensi daya guna pengelolaan manajemen sesuatu industri. Rasio likuiditas ialah rasio yang menggambarkan kedigunaan dalam mengukur keahlian industri buat penuhi kewajiban jangka pendek.

PT. Magnum Attack ialah salah satu industri yang menciptakan garment dengan mutu besar bagi pasar dunia dengan harga yang sangat bersaing. Dengan menciptakan produk yang bermutu, perusahaan ini didukung oleh teknologi yang mutakhir serta pastinya di bantu oleh tenaga kerja ahli yang kompeten dibidangnya. Sebab memandang berartinya khasiat dari analisis laporan keuangan bersumber pada rasio profitabilitas serta likuiditas untuk usaha

tersebut buat mengenali tingkatan keahlian industri dalam mendapatkan keuntungan pula mengenali keahlian industri penuh kewajiban jangka pendek.

Berlandaskan penjelasan pada latar belakang yang sudah dikemukakan di atas sehingga peneliti tertarik memilih judul: “ Analisis Komparatif antara Laporan Keuangan Berdasarkan Rasio Profitabilitas dan Rasio Likuiditas terhadap Kinerja Keuangan pada PT. Magnum Attack di Kota Malang”.

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian di atas maka rumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah:

- a. Bagaimana kinerja keuangan pada PT. Magnum Attack berdasarkan rasio profitabilitas?
- b. Bagaimana kinerja keuangan pada PT. Magnum Attack berdasarkan rasio likuiditas?
- c. Bagaimana kinerja keuangan pada PT. Magnum Attack berdasarkan perbandingan antara rasio profitabilitas dan rasio likuiditas?

1.3 Tujuan Penelitian

- a. Untuk mengetahui kinerja keuangan pada PT. Magnum Attack berdasarkan rasio profitabilitas.
- b. Untuk mengetahui kinerja keuangan pada PT. Magnum Attack berdasarkan rasio likuiditas.
- c. Untuk mengetahui kinerja keuangan PT. Magnum Attack berdasarkan perbandingan antara rasio profitabilitas dan rasio likuiditas.

1.4 Manfaat Penelitian

a. Manfaat Untuk Perusahaan

Riset ini bisa membagikan masukan untuk PT. Magnum Attack menimpa keadaan keuangan buat mengenali tingkatan kinerja yang dipunyai industri bersumber pada rasio keuangan, sehingga bisa menjadikan bahan pertimbangan dalam pembuatan kebijakan maupun dalam pengambilan keputusan pada suatu waktu .

b. Manfaat Untuk Peneliti

Sanggup meningkatkan ilmu serta keahlian yang dipunyai serta mempertanggungjawabkan riset ini baik untuk individu ataupun orang banyak.

c. Manfaat Untuk Pembaca

Riset ini diarahkan kepada pembaca untuk menambah ilmu pengetahuan serta kepada periset yang lain ialah sebagai penunjang dalam melakukan riset berikutnya.

1.5 Ruang Lingkup

Dalam riset perlengkapan yang digunakan buat menganalisis laporan keuangan merupakan rasio keuangan yang terdiri dari rasio profitabilitas serta rasio likuiditas. Rasio profitabilitas yang digunakan merupakan Net Profit Margin, Return On Asset, serta Return On Equity sebaliknya rasio likuiditas yang digunakan merupakan current ratio, quick ratio serta cash ratio. Batas tahun yang diteliti merupakan 3(3) tahun terakhir ialah tahun 2017 hingga 2019

serta buat memperoleh laporan keuangan tersebut riset ini dicoba di PT. Magnum Attack yang beralamat di Jalan. Ikan cucut Nomor. 1 Tanjungsekar, Kec. Lowokwaru, kota Malang, Jawa Timur.

ANALISIS KOMPARATIF ANTARA LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN RASIO PROFITABILITAS DAN RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

ORIGINALITY REPORT

20%
SIMILARITY INDEX

18%
INTERNET SOURCES

8%
PUBLICATIONS

7%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	id.123dok.com Internet Source	4%
2	www.scribd.com Internet Source	4%
3	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	3%
4	Submitted to Universitas Nasional Student Paper	2%
5	text-id.123dok.com Internet Source	2%
6	anandaputrinanda.blogspot.com Internet Source	2%
7	syechan91.blogspot.com Internet Source	1%
8	Khristina Sri Prihatin, Unan Wiyanto. "PENGARUH NON PERFORMING FINANCING	1%

TERHADAP PROFITABILITAS PADA PT. BANK
MUAMALAT INDONESIA, TBK", Progress:
Jurnal Pendidikan, Akuntansi dan Keuangan,
2020

Publication

9

repository.iainpurwokerto.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

ANALISIS KOMPARATIF ANTARA LAPORAN KEUANGAN BERDASARKAN RASIO PROFITABILITAS DAN RASIO LIKUIDITAS TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA PT. MAGNUM ATTACK DI KOTA MALANG

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
